
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data venerdì 12 gennaio 2024, alle ore 09:24 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Sesta
Commissione ‐ Seduta del 12/01/2024 ‐ ore 9,00" dell'organo Sesta Commissione ‐ Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐
Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓  

Vanessa TITONE Consigliere ✓  

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere  ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓  

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere  ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓  

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere  ✓

Antonio VINCI Consigliere  ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Alle ore 09:24, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Buongiorno colleghi, buongiorno segretario.

Possiamo proseguire con l'appello.

Grazie.

Buongiorno a tutti."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Sesta Commissione Consiliare Sport e Turismo del 12 gennaio 2024 Appello Presidente Fernandez presente Vicepresidente Titone presente
Accardi assente Alagna"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"assente Di Girolamo Gaspare presente Di Pietra assente Ferrantelli presente Orlando presente Pugliese presente Rodriguez Mario assente ma
delega il consigliere Nicola Fici che è presente.

Vinci assente.

I consiglieri sono il numero 7 su 11.

La commissione è valida e abbiamo aperto alle ore 9.24."

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:
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"La parola al presidente Fernandez.

Grazie segretario."

Il segretario sta salendo sopra per vedere se è arrivata la posa che avevamo fatto le richieste per sapere proprio sul San Giovannello.

"E poi dobbiamo discutere un attimino per quanto riguarda La questione del mando a Erbosa e poi la questione per quanto riguarda il
consigliere Ferrantelli ieri, fai che va a notare che un'associazione non si è potuta allenare"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

Anche se il segretario è sopra, intanto facciamo presente che entrano il consigliere Accardi e il consigliere De Pietra alle ore 9 e 29.

Alle ore 09:30, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

Alle ore 09:30, si unisce alla seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Il segretario era andato a vedere se c'era arrivata della posta, avevamo fatto una richiesta di classificazione degli immobili per quanto
riguarda la chiesa di San Giovannello, non lo sappiamo veramente perché faceva presente il segretario che non si apriva il protocollo, quindi
non sappiamo se è arrivato."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

 prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

 Grazie Presidente.

"Praticamente cosa è successo? Ci sono ragazzi che devono affrontare un concorso nella Polizia di Stato Il giorno 22 di gennaio hanno le
prove fisiche.

Chiaramente hanno chiesto la possibilità di allenarsi presso lo stadio, essendo un luogo pubblico quindi accessibile a tutti coloro che ne fanno
una richiesta motivata.

è stata risposta e c'è una richiesta protocollata con il numero 558 del 3 gennaio 2024 alla quale è stata risposta che lo stadio non può essere
concesso perché manca il personale che può andare a aprire e che se vogliono possono soffrire dello stato di Sasate.

Chiaramente questo provoca un disagio perché le ragazze del centro urbano, che non hanno neanche il mezzo per poter andare a Sasate,
accadono.

La cosa mi ha meravigliato e quindi ne ho fatto ieri un oggetto di discussione, ma ripeto, approfittando dell'edicazione che ha fatto
opportunamente il consigliere Orlando mi ha ricordato questo fatto e l'ho voluto esternare approfittando della presenza della dottoressa
Basilico, la quale per la verità non mi ha risposto.

Spero che lo possa fare per presto."

 

 

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

" per quanto riguarda il manto erboso facciamo partire la convocazione per l'ingegnere Frangiamore "

 

allora colleghi mentre siamo in attesa perché la posta non è arrivata quella per quando riguarda per vedere la classificazione di quegli
immobili possiamo noi proseguire con i sopralluoghi quindi decidiamo dove iniziare con possiamo fare un sopralluogo ufficiale con la
commissione al teatro Sollima 

 

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:
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Il 26 iniziamo con il primo sovralluogo, il 26 al Teatro Sollima.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Quindi stiamo inviando la richiesta al Presidente per farci autorizzare questo sopralluogo."

 

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO che dichiara:

Grazie signor Presidente.

"Ieri durante l'incontro che abbiamo avuto per quanto riguarda Marsala Scola con un funzionario ci veniva riferito che Chi ha un problema
per quanto riguarda l'energia elettrica mi spiego meglio.

Le bollette della fornitura elettrica sono aumentate notevolmente poiché certe palestre scolastiche vengono utilizzate da diverse associazioni
per diverse attività.

In una scuola non specificata dal funzionario la bolletta dell'energia elettrica ha superato circa 3.000 euro in un mese.

Noi non l'abbiamo, è stato comunicato così.

Siccome loro parlano che sono aumentati i costi delle energie elettriche in capo a Marsala Scola, ma riferito alle palestre scolastiche, perché ci
sono diverse associazioni che svolgono attività, noi più volte abbiamo detto in Commissione di vedere e cercare di efficientare o richiedere
partenariati pubblici privati per quanto riguarda un sistema efficientemente energetico per abbattere i costi dell'energia.

è un'azione di spending review perché è vero che lo paga Marsala Scola ma il bilancio sempre fa parte del Comune perché è una partecipata
del Comune.

Al tappo apposito io le chiedo se è possibile dopo tutti gli interventi di mettere anche questo punto all'ordine del giorno per sentire quale
azione l'assessorato insieme ai vari uffici stanno mettendo in atto per l'azione di spending review per ridurre l'energia.

È importante capire perché da quello che abbiamo appreso circa un annetto fa c'erano state delle società collega Fici, che avevano proposto la
possibilità di installare dei pannelli fotovoltaici sopra i tetti degli edifici comunali e questa richiesta non è stata accolta da questa
amministrazione.

C'è stata una società che poteva mettere pannelli fotovoltaici e abbattere i costi dell'energia elettrica e dall'altra sentire i funzionari che ci
comunicano che le bollette sono aumentate notevolmente, certo da fastidio.

Perciò capire intanto gli uffici e le indicazioni che la politica ha dato, questa amministrazione ha dato agli uffici per quanto riguarda
un'azione seria di spending review per quanto concerne gli istituti scolastici.

Grazie."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Grazie consigliere Orlando.

Possiamo eventualmente, intanto ho l'assessore, Valentina Peraino? Le palestre rientrano nell'edilizia scolastica? De fatte noi non andiamo
come pubblica istituzione, saremo competenti come edilizia scola estica.

E quindi edilizia scolastica è Bilardello."

 

 

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

va bene Va bene colleghi, per oggi vista l'ora e la commissione che segue chiudiamo i lavori e ci aggiorniamo a martedì.

"Grazie ragazzi e buon fine settimana e una buona giornata."

La seduta termina alle 10:15.

Pag.3/3


